

Intervención de la diputada Jennyfer García Lucena, para razonar su voto.

La presidenta:

Se concede la palabra a la diputada Jennyfer García Lucena.

La diputada Jennyfer García Lucena:

Con el permiso de la Mesa Directiva.

Buenas tardes compañeras y compañeros diputados.

Amigos de la prensa, público en general.

Me permito hacer uso de esta Tribuna para efecto de manifestar mi voto a favor de que se apruebe el dictamen con proyecto de decreto por el que cual se aprueba realizar el Parlamento de las Personas Adultas Mayores del estado de Guerrero el

día 29 de septiembre del 2023, en el Salón de Plenos Primer Congreso de Anáhuac, recinto oficial del Poder Legislativo.

Lo anterior, porque esto permitirá que los adultos mayores tengan un espacio para ser visibilizados y con ello poder expresar sus ideas, su sentir y sus necesidades, pero no sólo ello, sino que también podrán realizar propuestas para mejorar las leyes para este efecto, de que se protejan sus derechos y que estas propuestas puedan ser retomadas por las y los diputados.

La suscrita diputada Jennyfer García Lucena, como integrante de un grupo vulnerable, estoy comprometida en apoyar a sectores vulnerables, por ello incluso en esta Tribuna también he propuesto la realización de

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Jueves 7 Septiembre 2023

diversos parlamentos relacionados con el sector de personas con discapacidad y la comunidad de la diversidad sexual, los cuales espero que próximamente sean también una realidad, por lo que espero que no solo queden plasmados en el papel y olvidados en el archivo, toda vez que los mismos aún no se han dictaminado.

Porque el ser incluyentes no significa sólo visibilizar las necesidades de los sectores vulnerables y venir a mencionarlas en esta alta Tribuna, sino que el ser incluyentes es otórgales espacios para que sean escuchados, pero lo más importante es realizar una agenda legislativa a partir de la cual podamos realizar iniciativas de ley para proteger los derechos que históricamente les han sido vulnerados.

Por ello mi voto es a favor.

Es cuanto, diputada presidenta.